

DANKSAGUNG

*Die Brücke
zwischen dem Land
der Lebenden und
dem Land der Toten
ist die Liebe*

Thornton Wilder

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Heidi Heller-Korrodi

Wir schätzen die vielen berührenden Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls von Verwandten, Freunden und Bekannten sehr. Die tröstenden Worte bei Gesprächen, auf Karten und in Briefen geben uns Kraft und Zuversicht.

Ganz herzlicher Dank gilt Herrn Pfarrer Hörler für die stimmig gestaltete Abschiedsfeier und seine einfühlsamen Worte.

Den drei MusikerInnen Esther Lenherr (Orgel), Sabine Bärtschi (Cello) und Basil Hubatka (Trompete) danken wir vielmals für die wunderschöne Musik.

Unser herzlicher Dank gilt auch:

Dem Team der Spitex Zürichsee und dem Palliaviva-Team für die liebevolle und kompetente Pflege und Behandlung in der Sterbephase bei uns in Männedorf.
Herrn Dr.med. Akert für die langjährige und fürsorgliche Begleitung als Hausarzt.
Dem Wohnzentrum Fuhr für die gute Begleitung.

Wir danken all den Freunden, Bekannten und Verwandten, die Heidi Heller auf ihrem Lebensweg ein Stück weit begleitet haben, für all die bereichernden Begegnungen, Gespräche, Ausflüge, Besuche und anderen Formen von Verbundenheit.

Die Trauerfamilien

Barbara Heller Weber und Pascal Weber-Heller mit Julia
Urs Manuel und Beth Heller-Mason mit Clara und Alexander